

Noticias para Compartir

Isabel Segovia Ospina: Gerente Fundación Compartir

Directivas y funcionarios de Compartir, dan la bienvenida a la **doctora Isabel Segovia**, quien a partir del 2 de agosto asumió la Gerencia General de la fundación.



La doctora Segovia tiene un grado como Bachelor en Historia y Relaciones Internacionales de la Universidad de Pennsylvania y un master en Estudios Latinoamericanos de Vanderbilt University. Fue cofundadora y directora de la Corporación

para el Desarrollo y la Gestión Social –CODESOCIAL–, profesora de la Facultad de Finanzas, Gobierno y Relaciones Internacionales de la Universidad Externado de Colombia, consultora para el sector social del Banco Mundial en Lima (Perú); investigadora asociada al Council on Hemispheric Affairs (COHA) y Oficial del Programa de las Américas de The Center for Democracy en Washington (EEUU).

En los últimos dos años, como Viceministra de Educación, propuso e implantó políticas educativas nacionales para la educación inicial, preescolar, básica y media en los ejes de cobertura, calidad, eficiencia y pertinencia.

Pedro Gomez Barrero: "Patriota, Empresario y Hombre Público Ejemplar"

El pasado 5 de agosto, el **Presidente de la República**, condecoró al **doctor Pedro Gómez Barrero**, con la **orden de San Carlos en el grado de Gran Oficial**. Este galardón fue creado para honrar y enaltecer a ciudadanos colombianos y extranjeros que se distinguen por su servicio al país. En este homenaje se destaca al doctor Gómez Barrero por su liderazgo en el sector de la construcción; su importante labor en las relaciones internacionales; su aporte intelectual y académico; la creación de fundaciones; y su importante participación en juntas directivas de empresas sobresalientes.



Fundación Telefónica Entrega Premio a Compartir Suba

El pasado 11 de agosto, la **Fundación Telefónica** entregó a la **Institución Compartir Suba** un computador portátil, por su excelente participación en el concurso **"Conexión Bicentenario"**.

La Institución Educativa Compartir Suba con su página web titulada "Conexión Bicentenario Compartir Suba", obtuvo el segundo lugar a nivel nacional, con un equipo de trabajo conformado por profesores y estudiantes.



PARQUES



En el marco del **contrato estatal para exención del impuesto ICA, celebrado entre el IDRD y la Fundación Compartir**, se realizaron las obras en las zonas húmedas del **Coliseo El Salitre**, que incluye: 2 Jacuzzis, 2 saunas, batería de sanitarios y lavamanos, vestier para mujeres y hombres, y duchas.

Con estas obras la Fundación Compartir se integra a las actividades que esta desarrollando el IDRD para el mejoramiento de los Parques en Bogotá.

Ventas y Entregas de Vivienda Compartir

Nuevos propietarios: En el mes de agosto se iniciaron las entregas de los apartamentos de Torres de San Antonio y en septiembre se dará comienzo a la entrega de apartamentos de Bosa Nueva - Etapa I, la cual se encuentra vendida en un 95%.

Ventas: El próximo 3 de septiembre se inician las ventas del proyecto Alondra Conjunto Residencial, en un sector de alto desarrollo a pocos metros del portal de Transmilenio de las Américas. Son 396 apartamentos desde \$47.000.000. Tienen 45m² y constan de 3 alcobas, un baño, sala comedor y cocina. Se entregan con acabados.

El 18 de septiembre inician ventas de **Bosa Nueva etapa II**
Informes: www.fundacioncompartir.org Tel. 3125028



Nuestra experiencia de 30 años le da la bienvenida a su NUEVO HOGAR

1090 propuestas pedagógicas, 33 maestros visitados y... 18 NOMINADOS AL PREMIO COMPARTIR AL MAESTRO 2010

Nueve departamentos albergan a los Maestros Nominados al **Premio Compartir al Maestro 2010**. Durante los últimos tres meses el comité evaluador del Premio Compartir al Maestro visitó 33 maestros preseleccionados entre 1090 inscritos.



Este grupo de maestros visitados, fue elegido por evaluadores especializados en las diferentes áreas; quienes pudieron vivir la experiencia en el aula, y conocer el sentir de los maestros, los alumnos, los padres de familia, frente a cada una de las propuestas.

Después de este recorrido, fueron elegidos 18 nominados (www.premiocompartiralmaestro.org), que se disputarán el título de "Gran Maestro o Maestra 2010", en la Ceremonia Nacional que se llevará a cabo el próximo 20 de octubre en el Teatro Colsubsidio Roberto Arias Pérez, a las 7:00 p.m.

Con el objetivo de ampliar el impacto del Premio en las regiones, acercar un mayor número de maestros en cada convocatoria, vincular empresarios, medios de comunicación, academia y autoridades educativas locales se creó hace tres años la **REGIONALIZACION DEL PREMIO COMPARTIR AL MAESTRO**. En el próximo mes de septiembre se realizarán cuatro ceremonias regionales en **Bogotá, Boyacá, Cundinamarca y Quindío**; donde será premiada y destacada la labor de los maestros que fueron visitados en cada una de estas regiones.

Entrega Colegios



Durante el pasado mes de julio, y como parte del convenio de cooperación ICCU – C – 06 de 2009 con la Gobernación de Cundinamarca, la Fundación Compartir entregó **dos colegios** que fueron reconstruidos después del sismo del pasado 24 de mayo de 2008.

El 22 de julio, se inauguró la **Institución Educativa Departamental Francisco José de Caldas de Viotá** con la asistencia de la Ministra de Educación Nacional, Cecilia María Vélez White, el señor Gobernador de Cundinamarca, Andrés González Díaz y el Alcalde de ese municipio, Eduardo Moreno Peña. Este colegio está funcionando actualmente atendiendo a la población infantil de Viotá. De igual manera, el 16 de julio se entregó el **Colegio Departamental Integrado Fidel Leal y Bernabé Riveros** en el municipio de Une. En el acto de inauguración estuvieron presentes, entre otros, el rector de la institución, señor Miguel Antonio Reina López y la alcaldesa de ese municipio, Adriana Ramírez Suarez. El colegio se encuentra en funcionamiento.

Clubhouse Suba en Boston

Laura Ángel, Carlos Quintero, y Gabriel Forero; tres jóvenes representantes del Clubhouse Suba Compartir, participaron del quinto encuentro mundial de jóvenes miembros de la red **Intel Computer Clubhouse**, que se realizó en el mes de julio en la ciudad de Boston, USA. El encuentro contó con la participación de 300 jóvenes líderes de diferentes países; que compartieron ideas y desarrollaron proyectos con el fin de aplicarlos en sus comunidades.

El tema del encuentro fue **"Movilizar, Inspirar y Actuar"**, y en los talleres, conferencias y visitas, se desarrollaron capacidades de liderazgo, cooperación, responsabilidad en las comunidades, habilidades técnicas en el manejo de programas de computador y competencias de relación, reflexión y trabajo en equipo.



Pequeños y Grandes Talentos en las Instituciones Compartir

El pasado 28 de agosto en el **Coliseo El Salitre**, se reunieron por primera vez, las comunidades de las tres **Instituciones Compartir Suba, Compartir Bochica y Compartir Tintal**, para celebrar los 30 años de la Fundación Compartir.



Con más de cinco mil espectadores y al ritmo de rajaleñas, abozaos, currulaos y muchos más compases del folclor colombiano; los maestros y estudiantes presentaron a los padres de familia y directivos de la Fundación Compartir un evento artístico de Juegos Coreográficos, con la temática de la **conmemoración del Bicentenario de la Independencia de Colombia**. Este **Festival de Talentos** se creó hace siete años, con el objetivo de integrar a todos los estudiantes de Compartir Bochica y posteriormente fue adaptado en las Instituciones de Suba y Tintal. La mecánica establecida para la participación a nivel institucional ha permitido que cada año sea mayor el número de estudiantes que se vinculan a los Festivales de Talentos en los Colegios Compartir, logrando incluso, la participación de la totalidad de estudiantes de un curso, grado o institución. El protagonismo de los maestros va desde la escogencia de temas, coreografías y vestuarios hasta la participación de ellos dentro de los montajes coreográficos.

Los invitamos a consultar:

www.fundacioncompartir.org
www.premiocompartiralmaestro.org
www.colombiaincluyente.org